

Anfrage (öffentlich)

Initiator:	Fraktion Bürgerliche Mitte Freie Wähler, FDP, Pro Augsburg
Betreff:	Anfrage Fraktion Bürgerliche Mitte: Außengastronomie im Winter
Datum:	22.09.2022, 11:30

Finanzielle Auswirkungen:

Beschlussvorschlag:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten um Beantwortung folgender Fragen in Bezug auf die Außengastronomie im Winter:

- Gibt es Pläne, in der kommenden Wintersaison Heiz-Systeme für den Außenbereich von Gaststätten zu erlauben?
- Welche Regeln gibt es für Gastronomen, die ihren Außenbereich während der Fußball-WM für Public-Viewing nutzen wollen?

Begründung/Bericht:

Anlagen:

Einreicher:	<i>Petra Kleber</i>
--------------------	---------------------